

## L'entreprise Informatique-Secours

Informatique-Secours a été fondée officiellement le 29 février 2008 sous la forme d'une entreprise individuelle. C'est donc une entreprise toute jeune qui se met à l'écoute de vos désirs et qui se promet de satisfaire à vos attentes dans le domaine de l'informatique. Nous nous efforçons de vous trouver une solution adaptée à vos besoins dans le délai le plus court possible.

### Que faisons-nous ?

Informatique-Secours est une Société de Services en Ingénierie Informatique (SSII). Nous proposons des services complets et polyvalents touchant l'informatique en général pour les particuliers et les entreprises. Nous sommes spécialisés dans la réalisation de projets adaptés aux entreprises, dans le conseil, la maintenance et le dépannage, le montage et la gestion de réseaux complexes et la création de sites WEB. L'enseignement de l'informatique fait également partie de nos prestations. Grâce à cette polyvalence, un seul intervenant suffit à régler et à gérer toute l'informatique d'une petite entreprise.

Nous plaçons la relation client parmi nos priorités numéro un.

N'hésitez pas à nous demander un avis qui ne vous engage à rien.